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Vorstandssitzung 5/2016 
 
Datum 31. August, 18.30 Uhr 
Ort Tennisplätze, Interlaken 
Anwesend Marjanovic Alex AM (Vorsitz) 
 Zwahlen Adrian AZ 
 Löhrer Tobias TL 
 Eggenschwiler Lukas LEI 
 Markus Stucki MS  
 Aeschimann Riccardo RAE 
  
Gast: - 
 
Abgemeldet  
 
Pendenzen Gemäss Farben der VS-Mitglieder 
 
 
1. Begrüssung & Beitrag Chris als Betriebswart 
 
Chris wurde eingeladen, erste Punkte, die ihm seit seiner Amtseinsetzung aufgefallen sind, 
zu kommunizieren: 

• Eine Wasserdrainage auf den Plätzen fehlt. AM erklärt, dass das Freddy Lechot auch 
schon erwähnt hat. AZ ergänzt, dass die Plätze ein Gefälle benötigen, was bei uns 
ohne Grundbau nicht möglich ist. AM sagt, dass es mit der Finanzierung aufgrund der 
Höhematte-Kommission sehr schwierig sei. 

• Chris würde gerne die Stehlampen oben am Clubhaus (Frontseite) montieren. Der 
Vorstand ist jedoch der Ansicht, dass Chris sich nach neuen Lampen umschaut soll, 
da die Stehlampen aufgehängt nicht ins Bild passen. Diese sollen besser verkauft 
werden. 

• Die Sensorlampe funktioniert nicht -> Chris schaut mit Elektriker. 
• Chris meint, dass Mitglieder für Instandstellungs-Arbeiten und sonstige Arbeiten mehr 

berücksichtigt werden sollten. So auch bei einem Neuanstrich des Clubhauses, wel-
cher er als dringend nötig erachtet. 

• Chris würde noch Schilder organisieren, die den richtigen Ort der Platz-Besen zeigen 
sollen. Gemäss AZ hätte Chris das schon erledigen sollen – wollte er jedoch die bes-
sere Qualität der Schilder haben. 

• Bistro: 
o Chris wird das Konzept für das Jahr 2017 einreichen. 
o Die kleine Herdplatte unten rechts funktioniert nicht -> Chris schaut selber. 

• Informatik: Chris schlägt vor, ein Handy-Abonnement zu organisieren auf seinen Na-
men und die Fixnet-Lösung zu kündigen. Über das neue Abonnement könnte auch 
der Hotspot für das WLAN laufen. Wir untersuchen die Situation nach der Saison. 

• Website: Gemäss Chris scheint die Website von einem Virus befallen zu sein. RAE 
prüft, ob das an „http“ liegt. Wenn nicht, wird sich LEI mit Chris zusammensetzen. 

 
 
2. Protokoll von VS 04 / 2016 (Pendenzen werden unt er entsprechenden Traktanden 
besprochen) & nächster VS Termin 
 

• Das Protokoll wird genehmigt. 
• Nächste VS-Sitzung: Mittwoch, 23. November 2016 

 
 
3. Betrieb: Rückblick, Vorschläge Platzabbau 
 

• AZ erwähnt, dass die Sprinkleranlage repariert wurde. 
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• Die Kasse funktioniert nun auch mit Kreditkarte. 
• AZ organisiert noch Equipment für Miguel. 
• Datum Platzabbau: 29. Oktober 
• Chris wird am 15. Oktober einen Platzwart-Kurs besuchen. 

 
 
4. Vorstandsämter 2017: Präsidium, Betriebswart, Ev ents, zusätzliches VS-Mitglied? 
 

• AM wird weiter als Präsident zur Verfügung stehen. 
• Weiteres VS-Mitglied: AZ fragt Andy Kämpf und Simona Götz, AM fragt Vera Eggen-

schwiler 
• Im November wird wieder ein Abschlussevent organisiert in der Schönegg, AM geht 

auf René Bettoli zu und erkundigt sich nach den Konditionen. Auch wird er frühest-
möglich das Datum kommunizieren. 

 
 
5. Junioren: Rückblick, neuer Trainer, Wintertraini ng 
 

• RAE hat einen „abgespeckten“ Sommerferienkurs durchgeführt, da Miguel noch nicht 
in den Ferien war. 

• 3 Junioren sind „abgesprungen“. Es verbleiben 8 Junioren. Diese 8 würden auch am 
Wintertraining teilnehmen. 

• LEI wird RAE und AM zu einem Treffen einladen, an welchem ein Juniorenkonzept in 
Angriff genommen wird. 

• RAE organisiert noch einen Abschlussevent und plant ein Angebot für die Herbstferi-
en. 

• TL setzt für Miguel einen Vertrag für die kommende Saison auf. 
 
 
6. Finanzen: Update zu Finanzen und Mitgliedern 
 

• Bönigen, Interlaken und Unterseen haben Beiträge für 22 Junioren bezahlt.  
• Mitgliederanzahl: sehr stabil 

 
 
7. Marketing / PR: Rückblick, Ausblick 
 

• Das Inserate für die Schnuppermitgliedschaft wurde im Anzeiger publiziert – leider 
haben wir in diesem Jahr jedoch keine Schnuppermitglieder. 

• Die Plakate für die Events (MvI, Grillabend, Pizzaplausch, BO-Open) wurden von LEI 
jeweils erstellt und pupliziert (Website und FB). 

• Der Zeitungsbericht der MvI wurde von der Jungfrauzeitung publiziert. 
• Am 10. September schickt RAE den Bericht an LEI für die Reportage im Bödeli-Info 

zu den Junioren. 
 
 
8. Interclub: Rückblick, Ausblick, Saisonplanung 20 17 
 

• Christoph Schädeli würde gerne bei uns IC spielen, Markus geht auf ihn zu. 
• Captainsitzung: Markus organisiert im Herbst eine Captainsitzung. Vera Eggenschwi-

ler wird als mögliche Captain eines Damenteams auch eingeladen. 
• John Alumn würde gerne ein Team 65+ organisieren. 

 
 
9. Turnierleitung: Rückblick und Ausblick 
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• MvI: War ein voller Erfolg. AZ nimmt an, dass das Helfer-Team auch für das kom-
mende Jahr beieinander bleibt. 

• Clubturnier: Gruppenspiele haben sich mühsam gestaltet. Im kommenden Jahr wer-
den wir das anders organisieren müssen. 

• Doppelturnier: wird abgesagt 
• BO-Open: Andy Kämpf wird das Turnier leiten 
• Freundschaftsbegegnung TC Grindelwald – TCI: Diese wäre am 11. September ge-

plant. Wir werden diese Begegnung absagen. AM wird sich beim Präsidenten vom 
TCG entsprechend in Verbindung setzen, auch um die Zusammenarbeit allgemein zu 
diskutieren. 

 
 
10. Varia 
 

• „Begrüssungskasten“ beim Eingang: Es wäre gut, wenn dieser mit verschiedenen In-
formationen „gefüllt“ wird. MS wird dem Vorstand in den kommenden Sitzungen einen 
Vorschlag unterbreiten. 

 
 
 
 
Schluss der Sitzung: 22:00 Uhr 
 
 
Für das Protokoll: 
 
Lukas Eggenschwiler, Marketing & Öffentlichkeitsarbeit, Bern, 2. September 2016 


